

ご寄附をいただいた皆様に心より感謝申し上げます。

【寄附受入総額】 **591,869,059円** (2024年9月末現在)

西遊基金



長大へのご寄附は左記QRコードよりお願いします。
今後とも本学の教育研究活動にご理解とご支援を賜りますよう
よろしくお願い申し上げます。

長崎大・長崎大生を応援するオンラインチャリティーイベント **GIVING CAMPAIGN**に参加しました！

長崎大学の結果
RESULTS



参加者数

4,414人



大学寄付金額

901,000円



10月11日から20日に開催されたオンラインチャリティーイベント「**Giving Campaign2024**」に今年度初めて参加しました。Giving Campaignとは、皆様の投票が長大生への支援（寄附）に繋がる、“学生が主役の”資金調達イベントです。参加者は特設サイトから投票するだけでなく、応援メッセージを送ったり、学生団体に直接寄附を行うことができます。本学からは、22の学生団体がSNS等を利用して応援を呼びかけました。**10日間という短い期間にも関わらず、延べ4,414人からの応援を受け、寄附金額は、901,000円となりました。**多くの応援メッセージを頂戴し、本学の学生団体、大学としても励みとなりました。温かいご支援、誠にありがとうございました。



医学部女子バスケットボール部



魚料理研究会



龍語部



長崎大学総合診療ぶらいまりけあサークル
そぶら



フットサル部FORZA

＼サイトはこちらから／

→キャンペーンは終了しましたが、特設サイトには**学生から感謝の気持ちを込めた御礼動画が掲載されています。**右記QRコードから是非ご覧ください。



国際学生文化交流会を開催しました。

2024年9月26日、キャンパスモールにおいて国際学生文化交流会を開催しました。9月に来日した新入留学生や彼らのチューター、永安学長、伊東理事、留学生に関わる教職員およそ220名が参加しました。留学生にとっては日本の夏祭りの雰囲気味わえる時間になるとともに、さまざまな言語が飛び交う中、留学生、日本人学生の両者にとって、有意義な楽しい交流会になりました。

詳細はこちら



新たに二つの支援事業基金を開設しました。

① 医学科教育事業基金

医学部医学科生の教育支援を目的とした基金を新たに開設いたしました。ご寄附いただいた資金は、医学部医学科生がより充実した教育環境で学べるよう、**教育プログラムの拡充や最新設備の導入に役立てられます。**



② ながさきピース文化祭2025学生応援基金

来年度、長崎で開催される「ながさきピース文化祭2025」に参加する学生への支援を目的とした基金です。ご寄附いただいた資金は、関連イベントに参加する学生の支援に役立てられます。
※本学は、ながさきピース文化祭2025オフィシャルサポーターです。



ながさきピース文化祭HP